



QUADRATIN Jalisco

MEDALLERO JUEGOS OLÍMPICOS

PARIS 2024

	1	2	3	
1 China	11	7	6	24
2 Estados Unidos	9	15	13	37
3 Francia	8	11	8	27
35 México	0	1	1	2



Guadalajara, Jalisco, viernes 2 de agosto de 2024

EDICIÓN DIGITAL 840

PUERTO VALLARTA

En resguardo, menores de edad rescatados de trata

◆ Pag. 2



FGR

GUADALAJARA

Realizan Encuentro Internacional de Centros Históricos

◆ Pag. 7



Gobierno de Guadalajara

Respalda Jalisco a asociaciones civiles

Fueron entregados apoyos en beneficio de 41 organizaciones de la sociedad civil con 35 millones de pesos; en lo que va del sexenio se han otorgado más de 300 millones de pesos a más de mil 200.

◆ Pág. 3




Antonio Sánchez

 Director General
 Quadratin Jalisco

TORTAS PARA LOS TRAGONES

INFORMACIÓN QUE DAÑA

El país vive su ola de violencia, lamentable, y poco atendida. Violencia que día con día es más cruda y peligrosa contra la ciudadanía. Suma vidas, pueblos abandonados y noticias que dejan muy mal parado a México.

La nota registrada en días pasados con la detención de El Mayo Zambada y el Hijo de El Chapo, que fue un secreto para las autoridades mexicanas y que Estados Unidos la difundió hasta que ya estaba concluida.

El negar la información a las autoridades es, todo apunta, a que los extranjeros creen o tienen información de que están inmiscuidas con el crimen organizado.

Y esa versión de las autoridades mexicanas no es tan difícil de creerlo y es que tan sólo en notas como la registrada en el municipio de Tepatlán,

de la región Altos Norte de Jalisco, donde elementos militares de Asuntos Internos de la Guardia Nacional tomaron el control de la estación y localizaron dinero en efectivo y armamento no autorizado dentro del cuartel.

En total contabilizaron 48 mil 820 dólares, que al tipo de cambio representa un monto de 917 mil 816 pesos; además de 163 mil 500 pesos, en billetes de diversas denominaciones.

Claro que la información deja muy mal paradas a nuestras autoridades federales y es que para responder de dónde salió ese dinero en dólares y efectivo, no hay otra respuesta que es un pago de alguien que busca protección.

Es muy lamentable que México se vea así en el extranjero, pero es aún más lamentable que las poblaciones padezcan el resultado de estas dádivas a las autoridades.

Y hablando de dádivas, falta investigar en los partidos políticos qué tanto hay de cierto que reciban apoyo de los criminales, que si bien es un secreto a voces, hay señales.

La señal más reciente es lo que debe de tener muy preocupados a los morenistas en Jalisco y es que el asesinato del comandante de Guadalajara, Juan José Gutiérrez Navarro los deja muy embarrados, sobre todo al excandidato por Guadalajara, José María Martínez, pues una de las líneas de investigación en torno al caso es o son las amenazas de muerte contra el oficial por parte de uno de sus colaboradores de campaña.

Si bien a Chema Martínez le tiene preocupado la resolución del tribunal Electoral de la Federación, la realidad es que esta información le vino a quitar el sueño a él y a todos los morenistas

en Jalisco, pues de confirmarse serán muchos los que salgan salpicados con la sangre del comandante.

Un elemento policiaco que simplemente cumplió con su función, detener a Diego N, por reñir contra militantes de Movimiento Ciudadano y causarles casi la muerte a uno.

Fue en esa detención donde resaltaron las amenazas de muerte contra el oficial ya fallecido, amenazas de un hombre que dijo ser empleado de Morena y que su jefe era Chema Martínez. Le lanzó advertencias al uniformado si lo detenía, pues también formaba parte de un grupo delincuencia.

Pase lo que pase con esta información, el excandidato morenista, Chema Martínez, no solo debe deslindarse, debe comprobar y permitir que se le investigue a él y a sus cercanos para que no haya duda o malos pensamientos.

Solicita Luis Munguía conclusión pronta de caso Baby Ruth

Redacción/Quadratin Jalisco

Luego de la liberación de 14 víctimas de explotación sexual en Puerto Vallarta; entre ellas se encuentran menores de edad y que se dio la detención de Ruth, conocida como Baby Ruth, salieron a relucir señalamientos de nexos con simpatizantes del Partido Verde Ecologista de México.

Por lo anterior el presidente municipal electo, Luis Ernesto Munguía González, negó categóricamente cualquier relación y pidió a las autoridades federales la conclusión

pronta y expedita de las investigaciones y en su caso castigo para los simpatizantes del Partido Verde Ecologista de México que pudieran estar involucrados.

El alcalde electo de Vallarta mediante un comunicado informó que su precampaña y campaña que resultaron en el contundente triunfo del Verde en Puerto Vallarta fueron auditadas y verificadas por las autoridades electorales.

Destacando que en dicho escrutinio no se produjo ninguna observación. Se detalla que el inobjetable triunfo electoral de Luis Ernesto Munguía y su

planilla de regidoras y regidores se dio en estricto apego a la legalidad.

de igual forma señalan que con relación a las Investigaciones en curso que presuntamente involucran a simpatizantes del movimiento, la Coordinación de la Oficina del Presidente Municipal electo solicita a las autoridades competentes la conclusión pronta y expedita de las mismas.

La resolución de este asunto de gran relevancia para la sociedad Vallartense debe darse en estricto apego al debido proceso.



Luis Munguía espera que pronto se deslinden responsabilidades.

El comunicado finaliza con que en el proyecto del Partido Verde Ecologista para Puerto Vallarta el respeto a la ley y a los derechos de las personas es y será prioridad.

Directorio Quadratin Jalisco

Presidente de Quadratin
 Francisco García Davish

Director General
 Antonio Sánchez

Jefa de información
 Diana Beas

Editora
 Alma Reynoso

Reporteros
 Haremy Reyes
 César Huerta

Fotógrafo
 Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
 Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
 Javier Frías

Domicilio
 Avenida México 2798,
 piso 5B interior 1, colonia
 Circunvalación Vallarta, CP
 44680 Guadalajara, Jalisco.

 Quadratin Jalisco no se hace responsable de las
 opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Fueron entregados apoyos a organismos de la sociedad civil que atienden a poblaciones vulnerables, la secretaria del Sistema de Asistencia Social, Fabiola Loya habló de los objetivos de este programa.

“Durante toda la gestión de este gobierno hemos hecho una entrega de más de 300 millones de pesos a más de mil 200 asociaciones civiles. Hoy tenemos registradas mil 252. Tratamos de que año con año pueda ser bien distribuido el dinero. A algunos se les da continuidad por los proyectos que tienen, pero hemos tratado de alcanzar históricamente porque no se le había dado anteriormente en ninguna gestión el apoyo a la sociedad civil y más ahora a la falta del apoyo del gobierno federal”.

Con la entrega de este jueves se benefició a 41 organizaciones de la sociedad civil con 35 millones de pesos, se trata de organismos que trabajan áreas como bienestar social, gerontología, rehabilitación, educación, discapacidad, atención médica y otros.

En el estado de Jalisco operan mil 252 asociaciones de asistencia social privada que ayudan en distintos ámbitos.

En el evento, el gobernador, Enrique Alfaro, destacó que lograron hacer equipo gobierno y sociedad con reglas claras y procesos transparentes, evitando antiguas prácticas de corrupción como beneficiar solo a los amigos del gobernador en turno.

Asociaciones civiles son bien reconocidas en Jalisco

En lo que va del Gobierno Estatal han sido entregados más de 300 millones de pesos a más de mil 200 AC



Enrique Alfaro, destacó que lograron hacer equipo gobierno y sociedad.



Francisco Rodríguez / Quadratin Jalisco

EL DATO

- El día de hoy fueron beneficiadas 41 asociaciones como: Alacena por Amor a Vallarta A.C.; Asilo San Vicente de Atotonilco el Alto A.C.; Asociación Nacional de Agencias de Enfermería A.C.; Clínica Anti-Suicidio A.C.; Fundación Santa María del Tepeyac A.C.; CANICA A.C.; además de Onco y Vita A.C.
 - A través de la modalidad de capacitación, este año esperamos beneficiar a 80 OSC's adicionales, cuya convocatoria permanece abierta.
- Mayores informes comunicarse al teléfono: 33 30 30 12 06.

Alfaro entregará iniciativa sobre Pacto Fiscal

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Es cuestión de días o semanas, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro aseguró que antes de que concluya su administración entregará la iniciativa sobre el pacto fiscal y será la siguiente legislatura la que tendrá que aprobarla.

“Lo voy a dejar listo, lo he platicado también con el gobernador electo, no necesariamente para que se vote en esta legislatura porque ya lo que significa eso tiene más implicaciones para quien viene que para la actual administración, pero voy a cumplir con mi compromiso y mi responsabilidad de dejar presentar la iniciativa con la postura que yo creo

que Jalisco tiene que defender. Ya serán quienes vengán después de nosotros. ¡No! A ver, a ver, a ver, a ver, pero yo creo, yo creo que esto es un asunto de Jalisco, no de los partidos. Se trata de defender a Jalisco. Vamos a ver quién está del lado de quién porque justo de lo que vamos a hablar, no solamente en el estado, el tema del pacto fiscal va a ser un tema de debate en el país muy profundo en los próximos años”.

Alfaro Ramírez indicó que ha estado acudiendo con funcionarios del gobierno de la República a retomar estos asuntos porque aún no hay respuesta a los más de mil 100 millones de pesos de recorte presupuestal en el tema de las carreteras ni los recursos

que tienen que ver con el Fondo de Emergencias.

Admitió que han postergado la decisión de Jalisco sobre el Pacto Fiscal en espera de una respuesta de la Federación, y aunque no quiere creer que hay un tema político detrás del abandono presupuestal al estado, no encuentra otra explicación a que en casos de desastres naturales sí hay apoyo a otras entidades, pero no a la jalisciense.

Sobre la posible visita del presidente Andrés Manuel López Obrador a Jalisco para visitar Temacapulín y las obras de la Línea 4 del Tren Ligero, el mandatario dijo que se mantiene la fecha aproximada de mediados de agosto.



Admitió que han postergado la decisión de Jalisco sobre el Pacto Fiscal.

3

Francisco Rodríguez / Quadratin Jalisco

Fomentan la cultura de paz en Puerto Vallarta

Fue inaugurado Juglar, un espacio lúdico en el Centro Internacional de Convenciones para las niñas, niños y adolescentes del municipio

Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de fomentar una cultura de paz y la protección de las niñas, niños y adolescentes del municipio de Puerto Vallarta, el Gobierno de Jalisco, a través de la Secretaría del Sistema de Asistencia Social inauguró Juglar, un espacio lúdico en el Centro Internacional de Convenciones de esta ciudad.

La atención va dirigida a la atención de problemáticas que dicho grupo prioritario de la población ha detectado como maltrato y abuso infantil, deficiencias en materia de educación sexual y las adicciones, acto realizado en el marco del Día Mundial contra la Trata de Personas y el cierre de las actividades de la campaña #JulioAzul2024, con el propósito de sensibilizar y prevenir este delito.

La coordinadora del Voluntariado Jalisco, Joanna Santillán Álvarez, refrendó el compromiso desde las y los representantes del gobierno estatal, del sector privado, hoteleros y taxistas, así como en las familias vallartenses, para



Joanna Santillán Álvarez refrendó el compromiso desde las y los representantes del Gobierno.

encontrar soluciones a esta problemática que lastima, y que involucra a todos para hacer lo correcto.

“Porque la manera en la que nosotros actuamos en entregarles espacios seguros, en defender sus derechos fundamentales, dice mucho de quienes somos y qué mundo queremos dejar. Ustedes entregaron tiempo en este gran proyecto y les agradezco muchísimo y créanme que ha sido un honor para nosotros, desde este espacio poder

transformar realidades de personas que que tienen procesos de vulnerabilidad”.

En un evento realizado en el Centro Internacional de Convenciones (CIC) de este centro turístico, se presentaron los avances de los resultados de esta intervención, misma que fue resultado de la firma de una carta de intención entre el Gobierno de Jalisco, encabezado por el gobernador Enrique Alfaro Ramírez, y Scholas Occurrentes, fundación laica creada por el Papa

LUDOTECA JUNGLAR

Niñas y niños de entre 3 y 10 años de edad que visiten el CIC de Puerto Vallarta, podrán jugar, leer y fortalecer valores fundamentales en la nueva Ludoteca Fija Junglar, habilitada por la Secretaría de Turismo estatal, la cual recibió asesoría por parte del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Jalisco para operar conforme al método de atención y enseñanza implementado en la Red de Ludotecas.

Francisco, el 23 de septiembre de 2022.

Como parte del seguimiento a los compromisos con adolescentes, se organizan actividades quincenales de carácter altruista o de esparcimiento en La Biblioteca Los Mangos, con el fin de fortalecer la cohesión social y los vínculos familiares como herramientas para prevenir situaciones de riesgo entre 350 adolescentes registrados.

Las y los asistentes presenciaron además un mensaje del Papa Francisco, explicando el sentido del pacto educativo a través de Scholas, al finalizar el mensaje de las autoridades se proyectó la película Sonido de Libertad.

Confirma Alfaro amenazas de morenista contra comandante

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Advierte el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, que la principal línea de investigación en el asesinato del comandante de Guadalajara, Juan José Gutiérrez Navarro es por la detención en una riña con simpatizantes de Morena, quienes agredieron a un hombre por pintar bardas en favor

de Movimiento Ciudadano.

“Tenemos confirmado que el comandante asesinado participó en la detención de esta persona involucrada en ese conflicto durante las campañas electorales, que golpeó a una persona que pintaba bardas. Está confirmado que el comandante participó en la detención y la principal línea de investigación en este momento que tiene la fiscalía son las amenazas que hizo esta persona contra el comandante. Entonces, en este asunto

lo que podemos decir es que vamos a ir a fondo, que hablé con el fiscal, que se va a llevar la investigación hasta sus últimas consecuencias y a encontrar a quienes están detrás, no solamente a quienes mataron, porque hay que encontrar a los autores materiales, pero también quién está detrás del homicidio de un elemento que hacía un gran trabajo como comandante en la Policía de Guadalajara y que este asunto no va a quedar en el olvido”.



El comandante de Guadalajara fue asesinado en carretera a Chapala.

Advirtió que se trata de un tema muy delicado y sensible, y aunque no se atrevió a decir que fue un asesinato por temas políticos y será la Fiscalía la que aclare lo que hubo detrás.

Insistió en que la instrucción a la Fiscalía es llegar al fondo en las investigaciones, mientras que la familia recibirá todo el apoyo a través de la Comisaría tapatía.

Que revisen, no todos somos iguales: propietarios de spas en Puerto Vallarta

Quadratín realizó un sondeo con los empresarios, quienes se dicen dispuestos a la investigación de las autoridades municipales para erradicar la trata

Javier Frías/Quadratín Jalisco

Luego de que el alcalde interino de Puerto Vallarta, Francisco José Martínez Gil dio a conocer que se llevará a cabo un operativo de verificación en los spas de la ciudad, para conocer cómo operan, algunos dueños de estos establecimientos vieron con agrado esta iniciativa que busca erradicar la trata de personas. No todos somos iguales, dicen.

En un recorrido por la colonia Díaz Ordaz, donde por cierto no se logró ubicar el supuesto spa donde fueron liberadas 14 personas, entre ellas menores de edad, quienes eran presuntas víctimas de trata de personas con fines de explotación sexual, se cuestionó acerca del operativo anunciado por el alcalde a algunos de los propietarios y trabajadores de este tipo de establecimientos en la zona y otras partes de la ciudad.

La mayoría de los cuestionados no quisieron hablar al respecto, pues el



Archivo

Recientemente, en un presunto spa, fueron liberadas 14 víctimas de explotación sexual.

tema de la detención de una supuesta líder de una red de trata de personas y la liberación de presuntas víctimas, ha causado conmoción en este destino de playa. "No de eso no queremos hablar", responden las personas al ser

cuestionadas.

Algunas otras cuestionaban el por qué se estaba preguntando y, al explicarle que el alcalde interino había anunciado un operativo para revisar las licencias de operación, simplemente se

EL DATO:

Aunque no existe una cifra oficial de cuántos spas existen en Puerto Vallarta, en una búsqueda de Google, aparecen decenas de opciones de este tipo de servicios en este destino de playa, desde hidromasajes, masajes, salas de vapor, para uñas, para pies, para parejas, para hombres y prácticamente para todo tipo de necesidades.

negaban a la entrevista.

Solo algunos, bajo el anonimato respondieron. Dijeron que estaban a favor del operativo. «Que se revisen las licencias, que vean que no todos somos iguales. Aquí trabajamos de manera legal, que le busquen», respondieron.

Resguardan a menores rescatados por trata

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Después de los hechos del miércoles, los 14 menores de edad rescatados en Puerto Vallarta víctimas de trata de personas, ya están en resguardo y en proceso de restitución de sus derechos, aseguró la secretaria del Sistema de Asistencia Social, Fabiola Loya.

"Fueron 14 infantes, adolescentes, están determinando las edades, están en las escuchas, están en las audiencias, la gente de la Procuraduría, estamos pegados a

ellos y hay que respetarles el derecho, el interés superior de la niñez, no podemos ahorita dar más datos, solamente decirles que estamos en coadyuvancia y que están siendo estos niños canalizados y o a sus familias o a diferentes refugios".

La funcionaria estatal indicó que de acuerdo con las colaboraciones que han realizado con la organización Fin de la Esclavitud, tienen conocimiento de que hasta el 60 por ciento de la pornografía infantil a nivel mundial proviene de México.



FCR

Los menores fueron canalizados con su familia o a refugios.

En Jalisco, ciudades como Puerto Vallarta, Chapala y la zona metropolitana son puntos de alerta roja para este terrible delito, motivo por el

CHÉCALO:

La población más vulnerable de ser víctimas de este delito son las niñas, niños y adolescentes entre los 10 y 17 años, sobre todo si provienen de colonias en condición de pobreza y marginalidad.

cual se han establecido acciones más contundentes y de sensibilización a través de acciones como Scholas Ocurrentes de la fundación del Papa Francisco.

Apenas 3 de cada 10 bebés de Jalisco reciben lactancia materna

Este 2024, el llamado es a reconocer la importancia de que todas las madres que así lo deseen, puedan amamantar con éxito a sus hijos

Redacción/Quadratin Jalisco

En el estado de Jalisco el 60.5 por ciento de los infantes entre los cero y 23 meses de edad aún utilizan biberón, en comparación del 49.9 por ciento a nivel nacional; 34.4 por ciento inician a temprana edad la lactancia materna, mientras que el promedio nacional es de 38.3 por ciento.

El 95 por ciento de los bebés jaliscienses muestran haber sido amamantados alguna vez, mientras que en el país esta cifra es del 93.7 por ciento. Solo el 33 por ciento de los niños de cero a seis meses recibieron lactancia materna exclusiva, el 14 por ciento de las niñas y los niños de 5 a 11 años tienen algún grado de obesidad.

A nivel internacional del 1 al 7 de agosto se conmemora la Semana Mundial de la Lactancia Materna, este 2024 el

llamado es a reconocer la importancia de que todas las madres que así lo deseen puedan amamantar con éxito a sus hijos, independientemente de las circunstancias diversas de cada mujer y cada familia, siendo la lactancia un factor de igualdad en nuestra sociedad por lo cual, hay que esforzarse por garantizar que todas las familias tengan acceso a los apoyos y oportunidades para amamantar.

El director general de Salud Pública, Roberto Carlos Rivera Ávila, habló sobre los beneficios para los bebés gracias a la lactancia materna.

“La leche materna es el alimento perfecto para los recién nacidos ya que contienen todos los nutrientes esenciales en las cantidades adecuadas para el crecimiento y desarrollo óptimo. Está cargada de anticuerpos y otras sustancias inmunológicas que ayudan a proteger al bebé de enfermedades



Del 1 al 7 de agosto se conmemora la Semana Mundial de la Lactancia.

e infecciones tales como las diarreas, infecciones respiratorias e infecciones en los oídos, entre muchas otras”.

El funcionario dijo que la leche materna es mucho más fácil de digerir para los bebés que cualquier fórmula “reduce las posibilidades de sufrir estreñimiento, gases y los tan conocidos cólicos». Estudios han demostrado que los bebés amamantados tienden a tener un coeficiente intelectual más alto y un mejor desarrollo cognitivo en comparación a otros bebés alimentados con fórmula”.

Agregó que otros de los beneficios en el bebé lactado es la reducción de la

posibilidad de que padezca obesidad, diabetes, hipertensión arterial, colesterol alto, alergias y cáncer.

“Se ha trabajado en el incremento de salas de lactancia, espacios tan importantes para esta gran actividad ya que de 34 hemos pasado a más de 100 espacios de este tipo adecuados para la lactancia materna”, concluyó el médico.

Por su parte, la directora general del OPD Salud, Ana Gabriela Mena Rodríguez, dio a conocer las actividades que serán realizadas entorno a dicha semana, además del Banco de Leche Humana.

Realiza Zapopan Agosto Cuenta para escuchar a las juventudes

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el objetivo de celebrar, visibilizar y escuchar a las y los jóvenes zapopanenses durante todo el mes, el Gobierno de Zapopan, a través del Instituto de las Juventudes, iniciará las actividades del programa Agosto Cuenta.

Las actividades se llevarán a cabo del 11 de agosto al 5 de septiembre.

Durante la presentación del programa, la presidenta municipal interina de Zapopan, Ana Isaura Amador Nieto, enfatizó que uno de los principales objetivos de gobernanza es la creación de políticas

públicas enfocadas en las necesidades de las juventudes.

“Quiénes estamos al frente somos mujeres jóvenes y Zapopan nos ha dado el ejemplo de escuchar a las y los jóvenes, porque cuando queremos las juventudes podemos poner nuestra agenda sobre la mesa. Porque en Zapopan no solo en agosto se escucha a las y los jóvenes, son escuchados todo el año”, afirmó la alcaldesa Interina.

Con el programa Agosto Cuenta se realizarán 15 actividades enfocadas en los ámbitos deportivo, cultural, de educación sexual, salud mental, entre otros.

Aranza Elizabeth Gallardo Romero, titular del Instituto Municipal de las

Juventudes de Zapopan, recordó que esta edición será la tercera de Agosto Cuenta, en la se prevé la participación de más de tres mil 500 jóvenes.

“Las juventudes deben ser vistas y escuchadas, y merecen ser celebradas. Necesitamos pensar en las necesidades de las juventudes. Este programa ya cuenta con dos ediciones anteriores en donde no solo somos el Instituto de las Juventudes, ya que se van sumando otras áreas como Comude y el Centro de Capacitación y Oferta Académica”.

En el marco del Día Mundial de la Juventud que se celebra el 12 de agosto, las actividades de Agosto Cuenta serán gratuitas y el programa puede

consultarse a través de las redes sociales de Juventudes Zapopan tanto en Facebook, Instagram y TikTok.



Las actividades iniciarán el 11 de agosto.

Realizan en GDL el Encuentro Internacional de Centros Históricos

Redacción/Quadratin Jalisco

Como un ejercicio de intercambio de ideas y diálogo entre ciudades que emprendieron acciones para conservar y rescatar el patrimonio social y arquitectónico de sus centros históricos, el gobierno municipal de Guadalajara inició el Tercer Encuentro Internacional de Centros Históricos en las instalaciones del Museo Cabañas.

El evento se llevará a cabo 1 y 2 de agosto; este año se abordará la temática La Traza Urbana como Patrimonio de la Arquitectura del Siglo 20 y las Plazas Mayores.

En estos dos días de actividades participan ponentes provenientes de Canadá, Paraguay, Argentina, España, CDMX y Puebla, además de instituciones como el INAH, la Secretaría de Cultura, Universidad Marista de Guadalajara, UdeG, Universidad Panamericana, ITESO y ESARQ.

El presidente municipal interino, Francisco Ramírez Salcido, destacó el continuo esfuerzo por mejorar el Centro Histórico tapatío, mencionando obras significativas como la construcción de la Plaza Luis Barragán, así como la ampliación del Paseo Fray Antonio Alcalde.

“Estas obras son ejemplos claros de nuestra visión para combinar la modernidad con la conservación del patrimonio cultural y arquitectónico. Desde el Gobierno de Guadalajara nos



Francisco Ramírez destacó el continuo esfuerzo por mejorar el Centro Histórico tapatío.

El evento se llevará a cabo 1 y 2 de agosto y se abordará la temática La Traza Urbana como Patrimonio de la Arquitectura del Siglo 20

hemos encargado de consolidar la belleza, la conservación y la atención

oportuna de este primer cuadro de nuestra ciudad”, señaló.

El evento contará con ponencias y actividades que abordarán temas como las transformaciones en la traza urbana y las tipologías arquitectónicas en Guadalajara del siglo XX, entre otros.

El programa de actividades contempla la instalación del busto de Fray Antonio Tello en el Jardín de San Francisco, un recorrido por la Biblioteca Pública del Estado de Jalisco, así como una charla informativa sobre el mural y su dictaminación.



Gobierno de Guadalajara

Fueron 15 niñas y niños los que se graduaron.

Se gradúa generación de Guardería 24/7

Redacción/Quadratin Jalisco

El jueves fue celebrada la graduación de la primera generación de la Guardería 24/7 conformada por 15 niñas y niños hijos de mujeres y hombres trabajadores de la Comisaría de Seguridad Ciudadana, la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos, y la Dirección de Servicios Médicos Municipales.

El presidente municipal interino, Francisco Ramírez Salcido, recordó que este espacio proporciona tranquilidad a las madres y padres de los servicios de seguridad y emergencias del municipio durante su jornada laboral.

“Esto, justamente, es el reflejo del esfuerzo, de la responsabilidad y del compromiso de los últimos gobiernos, y que también las políticas públicas correctas, bien encaminadas, que nos llevan a la prosperidad, seguridad, tranquilidad y al éxito, son las que hacemos poniendo al frente a las niñas, niños y a los jóvenes”.

En el evento, el comisario Juan Pablo Hernández González, dijo que siempre es muy importante trabajar al interior de la institución para tener mejores condiciones laborales.

Atiende GDL hasta 96% de reportes de baches

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el objetivo de tener calles en buenas condiciones y seguras, el gobierno municipal de Guadalajara asegura tener un 96.4 por ciento de efectividad en la atención de los reportes de baches en la ciudad.

Desde octubre de 2021 a la fecha, esta administración a atendido 11 mil 932 reportes de baches y ha intervenido un millón 188 mil 224 metros cuadrados con acciones de mantenimiento en las vialidades. Así lo informó el director de Pavimentos,

Ángel Godínez Ruiz, quien explicó que se trabaja con el objetivo de mitigar la problemática que los baches le generan a la ciudadanía.

“Una de las principales causas en cualquier ciudad es el temporal de lluvias; derivado de éste, las diferentes capas de pavimento sufren permeabilidad a través de que, en el paso de los años, se han visto desgastadas. Esa permeabilidad llega a las capas inferiores del pavimento, se llevan los finos, y con el tránsito de los vehículos pues genera vibración, se reacomodan las partículas y entonces aparecen lo que vienen siendo los baches”.



Gobierno de Guadalajara

Desde octubre de 2021 a la fecha han atendido 11 mil 932 reportes.

Atlas tropieza en su visita al Real Salt Lake

César Huerta/Quadratin Jalisco

Atlas tuvo en sus manos la posibilidad de asegurar su calificación a la siguiente ronda de la Leagues Cup. Tuvo ventaja frente al Real Salt Lake, pero no pudo sostenerle. El equipo de la MLS le dio vuelta al marcador y se llevó la victoria por 2-1 frente a los Zorros, que terminaron su participación y deberán esperar el último encuentro del grupo para saber cuál será su futuro.

Sobre la cancha del America First Field, casa del Salt Lake, la escuadra rojinegra llegaba luego de una victoria que lo ponía en muy buena posición. Pero el duelo fue complicado desde el inicio. Al '11, Anderson Julio salió entre dos rivales, entró al área, metió una diagonal y el balón cruzó lento el área. Matt Crooks alcanzó a llegar, intentó definir con un toque suave por encima del arquero, pero Camilo Vargas achicó muy bien y tapó para evitar el gol.

Poco más tarde, Andrés Gómez probó fortuna desde fuera del área. Soltó la pierna derecha. Disparo potente y cruzado. Voló Camilo Vargas y una vez más salvó al Atlas de verse en desventaja, al '15. El guardameta rojinegro siempre atento. Pero entonces los Zorros reaccionaron y vivieron su mejor momento del primer tiempo.

Al '17, Jeremy Márquez recibió una diagonal retrasada de Jhon Murillo. Quedó de frente al arco en la orilla del área. Tenía todo para abrir el marcador, pero su disparo salió desviado. Un minuto después, vino un tiro de esquina por el costado derecho. Se cobró pasado a segundo poste. Cabezazo picado de Eduardo Aguirre y el arquero Gavin Beavers desvió con una estupenda atajada.

La insistencia rojinegra tuvo su recompensa. Al '25, Rivaldo Lozano fue al césped en la orilla del área,



Atlas había tomado ventaja en el marcador, pero el rival le dio la vuelta.

El equipo Rojinegro terminó cayendo 2-1 frente a la escuadra de la MLS en el Leagues Cup

pero no se dio por vencido y luchó el balón, que le quedó a Jeremy Márquez, quien vio el hueco. Abrió perfecto hacia la orilla. Luis Reyes soltó el zurdazo como venía. Disparo raso y cruzado. La redonda entró pegada al poste, para el 1-0 del conjunto mexicano.

Atlas parecía que se iría al descanso con la ventaja, pero en el tiempo agregado del primer tiempo, apareció Andrés Gómez por el costado derecho. Superó la marca de Luis Reyes y lanzó un centro al corazón del área. Anderson Julio se elevó y conectó un sólido cabezazo que terminó en las redes. En

la agonía del primer lapso, Real Salt Lake empató 1-1.

En la segunda parte, el conjunto local se vio más peligroso. Llegó constantemente, pero se topó una y otra vez con el guardameta colombiano de los Zorros. Al minuto 71, Andrés Gómez se fabricó el espacio dentro del área y definió con un zapatazo a a primer poste, que Camilo Vargas desvió a tiro de esquina, para salvar una vez más a los rojinegros.

Poco después, vendría la genialidad que definió el encuentro. Nelson Palacio recibió la pelota por el centro, muy lejos

del área. Nadie le salió al paso. Tuvo tiempo y espacio para acomodarse. Aunque la distancia era considerada, se animó a soltar la pierna. Disparo potente. Camilo Vargas voló y alcanzó a tocar, pero no evitó que la redonda terminara en el fondo. Golazo para el 2-1, al '78.

Tras darle vuelta al marcador, el conjunto de casa generó algunas oportunidades, pero no pudo incrementar su ventaja. La escuadra mexicana necesitaba un punto para asegurar ya su calificación, pero no lo encontró. Con la derrota, Atlas se quedó en el segundo lugar del Grupo Oeste 8, con 3 unidades, mismas que tiene en la cima el Real Salt Lake, que en el último partido del sector enfrentará al Houston Dynamo, que no tiene unidades.